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FERNANDA SIMONI SCHUCH X
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Pauta da Reunião

1. Aprovação da súmula 257ª reunião ordinária anterior e da pauta da reunião atual;

2. Projeto Política Internacionalização do Câmpus;

3.Guia dos estudantes intercambistas;

4. Oferta Curso novo - FIC Português para Estrangeiros – DALTEC;
5. Reestruturação do CT Subsequente em Saneamento – DACC;

6. Minuta Resolução auxílio moradia;    

7. Minuta Resolução Ocupação das FGs no CF;

8. Núcleo de Processamento Digital NPD – Câmpus Florianópolis;

9. Diretrizes elaboração PAT 2019;

10. Movimentação/cessão servidor.

1. Aprovação da súmula 257ª reunião ordinária anterior e da pauta da reunião atual:



A reunião teve início às 13h45min com os presentes e foi conduzida pelo Prof. Giovani Nogueira,
sendo justificado o atraso da Profª. Andréa Martins Andujar em virtude de sua presença ter sido
solicitada  na  reunião  do  Departamento  Acadêmico  da  Construção  Civil.  A súmula  257º  foi
aprovada, contudo houve a recusa da servidora Cristiane Zapelini em assinar a mesma. Proposta e
aceita a alteração na ordem de apresentação dos pontos de pauta.

2. Oferta Curso novo - FIC Português para Estrangeiros – DALTEC

Ponto apresentado pela Profª. Elisa Helena Tonon. Inicialmente era um projeto de extensão, mas
analisando a demanda de estrangeiros que buscam ingressar no mercado de trabalho e necessitam
estar aptos a se comunicar, decidiu-se ofertar como Curso FIC com dois encontros semanais de
cerca de 3h cada, com oferta semestral. PONTO APROVADO POR UNANIMIDADE.

3. Projeto Política Internacionalização do Câmpus

Ponto apresentado pelo Prof. Mauricio Gariba Jr. Material para análise do Colegiado enviado
anteriormente.  Feitos  alguns  questionamentos,  que  foram  esclarecidos.  APROVADO  POR
UNANIMIDADE.

4. Guia dos estudantes intercambistas

Ponto apresentado pelo Prof. Mauricio Gariba Jr. Material para análise do Colegiado enviado
anteriormente.  Tema  discutido  e  APROVADO  COM  RESSALVAS.  Deverá  constar  no  Guia
ambientação com a Coordenadoria Pedagógica e NAPNE; substituição do e-mail proposto, por e-
mail em inglês; e viabilizar acesso à rede Eduroam.

5. Reestruturação do CT Subsequente em Saneamento – DACC 

Ponto apresentado pela Profª. Andreza Thiesen Laureano. A reestruturação visa trazer o PPC do
Curso,  que  era  de  2002,  para  a  realidade  atual  e  adequar  às  novas  regras  da  Instituição.
APROVADO POR UNANIMIDADE.

6. Núcleo de Processamento Digital NPD – Câmpus Florianópolis

Ponto  apresentado  pela  Profª.  Gizely  Cesconetto.  Desde  2014,  o  IFSC  vem  adquirindo
equipamentos  com recursos  do Ministério  da Cultura,  visando atender  ao  Plano Nacional  de
Cultura, que tem como meta que cada UF possua um Núcleo de Produção Digital - NPD. O NPD
tem como objetivo promover a produção audiovisual independente.  Foi  enfatizado que não é
objetivo  e  que  não  poderá  ser  utilizado  para  produção  de  aulas  de  EaD  e  tampouco  para
propaganda Institucional. Órgãos de Controle têm cobrado o funcionamento do NPD e portanto
faz-se  necessária  a  criação  de  regimento  interno  para  o  NPD.  APROVADO  POR
UNANIMIDADE.

7. Minuta Resolução Ocupação das FGs no CF

Foi separado em 2 itens: 1) Assembleia – para votação das propostas de distribuição dos Cargos
Comissionados  –  ANEXO I  Regimento,  apresentado  pelo  Vice  Diretor  Prof.  Marcos  Neves.
Amplamente  discutido  pelos  membros,  sendo  solicitado  pelo  Diretor  de  Ensino  que  fosse
registrada sua insatisfação quanto ao decidido em Assembleia.  2) Resolução para Ocupação das
Funções  Desocupadas,  apresentada  pela  Diretora-Geral  Profª.  Andréa  Martins  Andujar.  A
presidente fez menção ao documento encaminhado previamente e leu o mesmo. O resultado da
Assembleia foi homologado pelo Colegiado e APROVADA a minuta.

8. Movimentação/cessão servidor;

Ponto apresentado pela Profª. Andréa Martins Andujar. Solicitada anuência do Colegiado para a
cessão  de  dois  servidores  para  ocupar  FG’s  no  Campus.  Servidora  Ana  Lucia  da  Silveira
Machado  para  ocupar  a  Assessoria  de  Gabinete  e  servidor  Marcelo  Raupp  para  ocupar  a



Coordenadoria  de  Registro  Acadêmico,  ambos lotados  na  Reitoria.  Colocado em votação foi
APROVADO, com uma abstenção.
9. Diretrizes elaboração PAT 2019

O ponto voltará como ponto de pauta na próxima reunião e como encaminhamento a criação de
uma comissão para tratar do tema, composta por dois membros de cada segmento e o Diretor de
Administração como membro nato. Do Colegiado os membros seriam Dezan – TAE e Beatriz –
Docente.  O Vice-Diretor  Prof.  Marcos  Neves  realizará  reunião  com os  CA’s  para  solicitar  a
indicação de discentes.

10. Minuta Resolução auxílio moradia

Ponto apresentado pela Coordenadoria Pedagógica – servidora Shirlei.   O material havia sido
encaminhado anteriormente para análise, tendo sido discutido no Conselho de Gestão e aprovado.
Trata de auxílio moradia para alunos carentes. A necessidade surgiu da constatação de que as
novas formas de ingresso adotadas, SISU e ENEM, têm trazido para o IFSC alunos de outras
localidades. Tem como objetivo auxiliar na permanência e êxito destes alunos. O auxílio será
ofertado a partir de 2018 por meio de edital próprio com o total de 15 bolsas, sendo dez para o
primeiro semestre e cinco para o segundo, no valor de R$ 400/mês, com prazo de doze meses.
Para a definição do valor foi efetuada pesquisa de mercado de aluguel de quarto. APROVADO
POR UNANIMIDADE. Foi também aprovada a conversão do Projeto de Auxilio Alimentação em
Resolução.

Solicitada  a  palavra  pelo  Prof.  Petry,  informou que  está  sendo elaborado o  planejamento  da
DPPE, que seus processos serão sistematizados, e que o tema será encaminhado para análise.
Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Diretor  de  Ensino  Giovani  Nogueira  encerrou  a  reunião,  às
16h40min.


